

Victor Hugo, le plus grand marché couvert



1827-1892

Place du Marché-au-Bois

Elle accueille dès sa création un marché (bois, fourrage puis brocante). Elle prend le nom de Victor-Hugo en 1886.

1892-1958

La halle centrale

Les marchés métalliques Victor-Hugo, les Carmes et Saint-Cyprien, ouverts en 1892, forment un réseau à la mesure de la ville. Moderne et fonctionnel, Victor-Hugo est le plus grand des trois.



Depuis 1959

Un marché résolument contemporain

Inauguré le 17 octobre 1959, il est le premier marché-parking, premier parc de stationnement payant et plus grand marché couvert de Toulouse.

Les Archives municipales de Toulouse vous invitent à venir découvrir l'exposition
Marchés dans la ville (1809-2009), 200 ans de marchés à Toulouse.

Du 17 octobre 2009 au 30 janvier 2010 - 2, rue des Archives - 31500 Toulouse
ENTRÉE LIBRE, de 14 h à 17 h du lundi au vendredi, de 13 h à 18 h le samedi